

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Zebrastreifen in der Alten Poststraße

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Alte Poststraße ist zweifelsohne eine der stärker frequentierten Straßen in Graz. Daher erscheint es umso unverständlicher, dass es an einigen Punkten für Fußgänger nicht möglich ist, die Straße sicher zu überqueren.

Einer dieser Punkte ist gleich zu Beginn der Alten Poststraße, knapp unter der Gabelung "Alte Poststraße/Göstinger Straße" (siehe Foto). Hier fehlt eindeutig ein sicherer Übergang, vor allem da hier aufgrund der örtlichen Gegebenheiten suggeriert wird, dass es hier die Möglichkeit zur sicheren Überquerung gäbe. Einerseits ist der Gehsteig auf beiden Seiten abgeflacht, was vermuten lässt, dass hier

ein Schutzweg wäre, andererseits verläuft hier der Fuß- und Radweg zuerst auf der östlichen, dann auf der westlichen Straßenseite und quert ebenfalls an genau dieser Stelle die Alte Poststraße. Noch dazu kommt, dass sich auf der östlichen Straßenseite - wo sich kein durchgehender Gehsteig bis zur nächsten Kreuzung befindet – eine Arztpraxis befindet, die nur ungesichert erreicht werden kann.

Abgesehen davon befinden sich in der unmittelbaren Umgebung zahlreiche Siedlungen, auch für deren Bewohner muss der sichere Übergang gewährleistet werden.





Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Errichtung eines Schutzweges möglich ist.